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第１９１２回例会 

     ２０１６年１０月２４日（月）第１３回                               
 

●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●斉  唱 「それでこそロータリー」「もみじ」 

●例会行事 卓話 地区米山記念奨学委員会 

      山田 直樹副委員長 

「米山記念奨学事業の現状について」 

●ゲ ス ト 地区米山記念奨学委員会 

      山田 直樹副委員長 

 ●司  会 ＳＡＡ副委員長 安江 寛二君 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で、例会に出席をして頂きあ

りがとうございます。 

10月は、「体育の日」が設定されているように、年間を

通じて最もスポーツに適した季節で、あちこちで運動会も

盛んに開催されていますが、世界保健機構によりますと日

本人の死亡者の80％にあたる90万人相当数が、慢性的

な非伝染性疾患（癌、糖尿病等の生活習慣病）が主な原因

で死亡しているとの発表がされております。世界的に見て

も、生活習慣病での死亡率は右上がりで、アメリカでは

87％、日本より高い確率を示しており、先進国のみならず

発展途上国もその傾向がみられるとの事です。この生活習

慣病の大きな原因は「運動不足」ともいわれております。

生活習慣病を予防するための「運動」については、日本人

の15歳以上の約65％、つまり3人に2人は運動不足と

結論づけられております。各国の運動不足比率を見比べて

みますとアメリカ43.2％、フランス33.0％、ドイツ

30.4％・・。と大変残念ながら日本人の65％は、世界各

国から比べるとかなり運動不足のようです。 

ハーバード大学医学部の研究者達は、運動不足は喫煙と

同じくらい悪いと発表し、研究者の一人ミン・リー医師は

「世界の人口の1/4が喫煙者ですが、その2/3には喫煙

による悪い症状が出ておらず運動不足による生活習慣病で

死ぬ割合は、これ以上かそれ以上である」とも指摘をして

おります。この現状をふまえてリー医師は「現在煙草を吸

う人々が、社会から煙たがられるように、将来的には運動

をしない人も社会的に「のけ者」になる」とさえ言ってい

ます。 

また、先日の中日新聞にも掲載されていましたが、記憶

力を司る脳の機能も運動機能と同じように、成長期が終わ

り、年を重ねるごとに低下をする老化現象ですが、この現

象は、万人に等しく訪れ、最終的には、生命としての全て

のシステムが停止する事になります。最近よく言われてお

りますが、脳も体の一部ですから使わないと衰え、運動機

能と同じように脳のトレーニングをすれば機能が向上する

ようです。 

会員の皆様には、この秋は、スポーツと脳のトレーニン

グに励んでいただければと考えるところです。 

さて、ロータリーでは、今月10月は、ロータリー特別

月間の米山月間です。 

この後、地区米山記念奨学委員会 山田直樹副委員長（尾

張旭ＲＣ会長）より「米山記念奨学事業の現状について」

卓話を頂く事になっております。 

大正9年、東京ロータリークラブを創設されました米山

梅吉翁の功績を記念して発足した米山奨学会は、ご存知の

ように我国最大の奨学組織でございます。「将来、母国と日

本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を

支援する事」を目的としている米山奨学会の活動に賛同し、

当クラブから特別寄付をされた現会員の米山功労者は、会
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員数53名の内32名と寄与率の低い状況であります。 

会員の皆様には、米山奨学会に格別のご協力をお願い申

し上げ会長挨拶といたします。 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （伊藤 康司委員） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 88.0％ 

出 出席義務者 29 欠 

席 

者 

出席義務者 6 

席 出席免除者 15 出席免除者 3 

者 出席者計 44 欠席者計 9 

前々回例会（9月1２日） 

会員数 53 出席率 100％ 

出 出席義務者 35 欠

席

者 

出席義務者 0 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 49 欠席者計 4 

●ニコニコボックス報告（稲熊 正徳副委員長） 

今日はお世話になります。 

        地区米山委員会   山田 直樹 君 

地区米山奨学委員会山田副委員長に感謝して！！ 

                  武田 英昭 君 

地区米山奨学委員会山田副委員長卓話宜しくお願いしま 

す。           

田邊 雅彦 君 

 

山田直樹地区米山奨学委員会副委員長をお迎えして。 

                  中島 俊朗 君 

地区米山奨学委員会山田直樹副委員長をお迎えして。 

                  波多野 真 君 

南山カントリーで初優勝できました。一緒に回った内海パ

スト会長、栗田パスト会長、阿萬さんありがとうございま

した！ 

                  松本 雅人 君 

 

 

今日も元気で！                  

               

石川 良治 君 石原 慎一 君 伊勢村道雄 君

市川 孝 君 伊藤 康司 君 伊東 由之 君

稲熊 正徳 君 稲吉 將秀 君 井上 政秋 君

入谷 宏典 君 内海 辰巳 君 梅本 昌裕 君

金井 和治 君 北園 守生 君 串田 正克 君

栗田 和典 君 近藤 和彦 君 三治 明 君

柴田 和宏 君 鈴木 恵一 君 高山 光雄 君

竹尾 悟 君 田中 秀典 君 土屋 範郎 君

照井 通夫 君 友原 寛之 君 中林 正人 君

波多野勝美 君 早川 正倫 君 原田 好展 君

真城 壮司 君 安江 寛二 君 安川 正勝 君

山北 秀和 君  

  

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ４０名  ４８，０００円  

本年度の協力累計          ５８９，０００円  

 

 

 

 

 
地区米山記念奨学委員会 山田直樹副委員長 

「米山記念奨学事業の現状について」 

 

名古屋空港RCの皆さんこんにちは。今日は２７６０地区

の米山奨学委員会を代表して貴クラブへ卓話者としてお邪

魔しました。日頃は米山奨学委員会の活動にご理解いただ

きご協力いただいていますことに感謝申し上げます。事前

に調べてまいりましたが、貴クラブでは今までに11人の

奨学生の世話クラブを務めていただいております。寄付の

方も毎年一定の額を入れていただいており大変助かってお

ります。２７６０地区はみなさんのご協力のもと今年6月

末までの1年間の寄付額で全国第1位に返り咲きました。

2億1500万円となりました。因みに全国の総合計寄付金

は15億7800万円です。１２年ぶりに15億を超えまし

た。みなさんの関心の深さを物語っています。おかげで来

年1月に最終面接試験を行って採用します新規奨学生数は

48 人の枠をいただくことができました。今期は 40 名で

したので大幅増になります。それだけに貴クラブに世話ク

ラブカウンセラーをお引き受け頂きたく思います。奨学生

も様々な国からきます。習慣宗教の問題などで意見の行き

違いなども起こりますが、元々真面目に一生懸命に勉学し

奨学生として担当のクラブと溶け込もうと努力をする人た

ちですのでどうぞご協力をお願いします。最後にこの1年

間の奨学生の活動を 10分弱のDVDに収めて持ってきて

おりますので、ご覧ください。よろしくお願い致します。 

 

 


